

**Programme d'inspection et d'entretien des véhicules automobiles (PIEVA) :  
un avancement pour l'économie, l'environnement et la santé**

**Montréal, le 8 décembre 2011** - C'est avec une très grande satisfaction que le Regroupement national des conseils régionaux de l'environnement (RNCREQ) accueille la mise en place des mécanismes législatifs nécessaires à la concrétisation du Programme d'inspection et d'entretien des véhicules automobiles (PIEVA).

À maintes reprises, le RNCREQ et ses membres, les seize conseils régionaux de l'environnement, ont appuyé la démarche et les revendications de l'Association québécoise de lutte contre la pollution atmosphérique (AQLPA) afin qu'un tel programme soit instauré au Québec.

Le PIEVA aura non seulement un impact positif sur la qualité de l'air, la santé publique et les émissions de gaz à effet de serre, il permettra de réduire les dépenses inutiles de carburant, procurant des bénéfices économiques significatifs, tant pour les automobilistes que pour la société en général.

« Parce qu'il permet de lutter contre les changements climatiques et contre notre surconsommation de pétrole, le PIEVA est un instrument incontournable, déclare Philippe Bourke, directeur général du RNCREQ. Sans être le remède à tous les maux, il fait assurément partie des multiples solutions qui doivent être mises en place pour relever ces importants défis contemporains. Le développement de l'offre en transport collectif, l'aménagement durable des territoires, une meilleure gestion du transport des marchandises, des mesures en efficacité énergétique et le développement de filières énergétiques renouvelables, sont autant d'autres solutions », conclut-il.

**Source :**

Anne-Marie Gagnon, responsable des communications  
514 651-8236 (cell.)  
[annemarie.gagnon@rncreq.org](mailto:annemarie.gagnon@rncreq.org)